
Acta Subcomisión de Agrimensura  
 
La Plata,  06 de Julio de 2010 
 
Reunidos en la Ciudad de La Plata, la Subcomisión de Agrimensura, siendo las 
10:00 horas, con la asistencia de los siguientes ingenieros: Oscar Sorrivas  (D-I)  
Carlos A. Berehil (D-2), Gustavo Iglesias (D-3), Antonio A. Batch (D-4), Eduardo 
A. Capra (D-5), Hugo R. Paz (D-6), Adolfo Iturrieta (D-7), Oscar A. Cesari (D-1),  
Roberto Poffo (D-3), Miguel O´Brien (D-4), Enrique De Luca (D-6), Conde (D- 
VII), Horacio L. Killinger (Vicepresidente) 
 
Orden del día: 

I. Reunión mantenida con el Gerente de Servicios Catastrales Dn. Miguel Torres 
sobre demoras en diferentes trámites.  

II. Implementación de metodología para consultas y eventuales soluciones. 
 

III. Modalidad de comunicación entre los miembros de la subcomisión y la mesa  ejecutiva.  
  Informes de los representantes del Distrito VI en la Subcomisión.  

IV. Jornada de Actualización para Ingenieros en Agrimensura – 24 de Septiembre 2010-.  
V. Varios 

 
Tratamiento de los puntos: 
 

1) Se informa de la reunión mantenida con el Gerente de Servicios Catastrales 
Dn. Miguel Torres el pasado 8 de Junio, en la cual asistieron los Ings. Iglesias 
(D. 3);  Batch (D. 4);  Capra (D. 5) e  Iturrieta  (D. 7). 

Al comenzar la reunión se le informó sobre la nota enviada por el Colegio al Gerente 
General de  Información y Desarrollo Catastral Sr. Eduardo Barone, donde se hace 
un fuerte reclamo en las demoras de los diferentes trámites ( Circ. 10, Aprobación de 
planos, Legajos Parcelarios y CEP presenciales). 
Respecto a Legajos: Torres informó que se están haciendo operativos de 2 horas 
adicionales diarias con un equipo conformado ad-hoc a fin de concluir con los 
trabajos demorados. 
Se informó de que el plazo de resolución de estos trámites están mejorando 
sensiblemente y tienen una demora de 20/25 días en la actualidad. 

 Las Circ. 10 salen con 15 días de demora,  CEP web 2 días y CEP 
presenciales 15 días. 
Ante la consulta de los miembros de la subcomisión de habilitar un canal de 
comunicación para atender a profesionales para consultas de problemáticas 
excepcionales, se acordó que un miembro de la subcomisión acceda semanalmente 
a evacuar los problemas que surjan de los matriculados.  
        La implementación de esta metodología será comunicada a traves del Consejo 
Superior. 
        También informó sobre la posibilidad de que en un corto plazo (Depende de 
decisiones de Ministerio. de Economía) se habiliten 2 días semanales, para 
consultas de profesionales en la Mesa de Entrada, para Legajo, planos PH y Circ. 
10. 
         Hasta que se ponga en marcha este sistema se permite que miembros de la 
Subcomisión puedan gestionar semanalmente las consultas de trámites de 
matriculados ingenieros. 



Se solicita a la mesa ejecutiva autorización para que en las próximas reuniones que 
esta subcomisión mantenga con el ARBA asita a ella el Ing. Juan Carlos Calvo. 
 
          
En virtud de la reunión mantenida en el día de la fecha con el Sr. Miguel Torres, esta 

Subcomisión de agrimensura propone como servicio a los matriculados la siguiente 

metodología de trabajo, tendiente a agilizar los trámites y consultas ante el ARBA, a 

saber:   

a) Las consultas por cualquier tema de agrimensura, se remitirán vía correo 
electrónico al Consejo Superior, en la persona encargada del sector Ing. Juan 
Carlos Calvo Cobo. Un día a la semana, un miembro integrante de la 
subcomisión de agrimensura analizará las consultas recibidas a efectos de 
resolverlas o interpretar la solución de la misma por intermedio de los 
representantes de la Gerencia de Asuntos Catastrales 

b) A efectos de controlar los plazos de las resoluciones de las diferentes 
tramitaciones, ya sea Circular X, previo planos de PH y definitivos de PH; 
registraciones de planos y estados parcelarios en todas sus metodologías, se 
deberán informar los casos donde las demoras sean excesivas a efectos de 
poder resolver los mismos en forma inmediata, siempre que éstos excedan 
los tiempos prudenciales de gestión. Para ello se deberá indicar fecha de 
ingreso y nº de trámite, oblea y partido-partida. 

 
 

c) Se deja constancia que esta metodología no implica la resolución definitiva de 
la gestión, sino la colaboración efectiva para solucionar las problemáticas 
puntuales de las consultas, a efecto de buscar la solución a cada caso. 

 
 

2) Toda  la información extraída de las reuniones tanto de la subcomisión, o 

aquellas que se realicen con otras personas, serán informadas al Vice 

Presidente, Ing. Killinger, de surgir alguna consulta , está deberá ser solucionada 

en el lapso de una semana. El Coordinador de la Subcomisión el encargado del 

seguimiento del tema pendiente. 

a) El Ing. De Luca informa la disconformidad planteada por el Distrito VI con la 

presencia en las reuniones de la Subcomisión del Ing. Julio Levi. En 

consecuencia dicho Distrito resuelve que no concurra más a las mismas. 

b) Jornada de Actualización para Ingenieros en Agrimensura        
 
Programa Tentativo, a saber: 
       Mañana: 
     Catastro (PH y Decreto 947 /2004) 

 Tarde: Geodesia (vinculación) 

Instrumental 

En la próxima reunión se determinarán los disertantes. 



c) Se reitera lo aprobado por esta subcomisión en el tema varios punto 2 de la 
última reunión. 

d) Se solicita al Sr Gustavo Maestre  - a través de la mesa - que en la 
actualización realizada del SIVUR modifique los logos y corrija las deficiencia 
en los tíldes de reciclado, como así también en el valor unitario de los tanques 
australianos  (Form. 912) que son las deficiencia hasta ahora detectadas 

Fecha próxima reunión: martes 03 de Agosto de 2010 a las 10:00hs 

 

 


